

SOCIETE NATIONALE D'ELECTRICITE DU BURKINA

Mise en réseau des interfaces CPL HT, la fourniture, l'installation et la mise en service d'un outil de supervision du réseau CPL de la SONABEL

Avis d'Appel d'Offres Ouvert (AAOO)
AAO N° 011/2024

1. La Société Nationale d'Électricité du Burkina (SONABEL) a obtenu des fonds dans son budget d'investissement 2023 afin de financer la fourniture d'équipements.

2. Le Directeur Général de la SONABEL sollicite des offres sous-plis fermés de la part de candidats éligibles et répondant aux qualifications requises en vue de la passation de marchés pour la mise en réseau des interfaces CPL HT, la fourniture, l'installation et la mise en service d'un outil de supervision du réseau CPL de la SONABEL.

3. Le budget prévisionnel des acquisitions est de : cent quatre-vingt-deux millions six cent cinq mille (182 605 000) F CFA TTC.

Le délai d'exécution des prestations est de deux cent dix (210) jours.

4. La passation des marchés sera conduite par appel d'offres ouvert tel que défini aux articles 53 et suivants du décret n° 2017-0049/PRES/PM/MINEFID du 1er février 2017 portant procédures de passation, d'exécution et de règlement des marchés publics et des délégations de service public et ouvert à tous les candidats éligibles.

5. Les candidats intéressés peuvent obtenir des informations à la Direction des Marchés sis au siège de la SONABEL à Ouagadougou ou aux adresses mail suivantes : brahima.ouattara@sonabel.bf et secretariat.dg@sonabel.bf. Ils peuvent prendre connaissance des documents d'appel d'offres au Secrétariat de la Direction des Marchés, au 3ème étage, porte n° 88, de 10 heures à 12 heures GMT et de 14 heures à 15 heures GMT, au siège de la SONABEL à Ouagadougou.

6. Les exigences en matière de qualifications sont : Voir les DPAO pour les informations détaillées.

7. Les candidats intéressés peuvent consulter gratuitement le dossier d'appel d'offres complet au Secrétariat du Département des Marchés ou le retirer à titre onéreux contre le paiement d'une somme non remboursable de cent mille (100 000) F CFA. Le paiement se fera en espèces à la caisse siège, au premier étage du siège de la SONABEL à Ouagadougou, ou par virement bancaire au compte n° BF42 BF02 3010 5300 1000 1001 8050 ouvert à VISTA BANK. Le dossier d'appel d'offres, en version papier, sera retiré au Secrétariat de la Direction des Marchés sur présentation de la preuve de paiement du coût d'achat du dossier.

8. Les offres présentées en un original et trois (03) copies, accompagnées d'une clé USB contenant les bordereaux de prix sous format Excel actif et les offres technique et financière sous format PDF, conformément aux données particulières du dossier d'appel d'offres, devront parvenir ou être remises au Secrétariat de la Direction des Marchés, au 3ème étage au siège de la SONABEL à Ouagadougou, porte n° 88, au plus tard le 22/03/2024 à 9 heures 00 GMT. Les offres remises en retard ne seront pas acceptées.

9. Les offres doivent être accompagnées d'une garantie de soumission d'un montant de : trois millions six cent cinquante mille (3 650 000) F CFA ou le montant équivalent dans une monnaie librement convertible conformément à l'article 95 du décret n°2017-0049/PRES/PM/MINEFID du 1er février 2017 portant procédures de passation, d'exécution et de règlement des marchés publics et des délégations de service public.

10. Les soumissionnaires resteront engagés par leur offre pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite de dépôt des offres comme spécifié au point 19.1 des IC et aux DPAO.

11. Les offres seront ouvertes en présence des représentants des soumissionnaires qui souhaitent assister à l'ouverture des plis le 22/03/2024 à 9 heures 00 GMT à l'adresse suivante : Salle de réunions du 3ème étage au siège de la SONABEL à Ouagadougou.

Le Directeur Général,

Souleymane QUEDRAOGO

[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

AAO N° 011/2024

NATIONAL ELECTRICITY COMPANY OF BURKINA

Networking of PLC HT interfaces, supply, installation and implementation in service of a monitoring tool for the SONABEL CPL network

Open Call for Tenders (AAO)
AAO N° 011/2024

1. The National Electricity Company of Burkina (SONABEL) obtained funds in its 2023 investment budget in order to finance the supply of equipment.
2. The General Director of SONABEL requests closed envelope offers from eligible candidates who meet the qualifications required for the award of contracts for the networking of PLC HT interfaces, the supply, installation and commissioning of a SONABEL CPL network supervision tool.
3. The estimated budget for acquisitions is: one hundred and eighty-two million, six hundred and five thousand (182,605,000) CFA francs including tax. The period for execution of services is two hundred and ten (210) days.
4. The award of contracts will be conducted by open call for tenders as defined in articles 53 et seq. of Decree No: 2017-0049/PRES/PM/MINEFID of February 1, 2017 relating to procedures for the award, execution and settlement of public contracts and public service delegations and open to all eligible candidates.
5. Interested candidates can obtain information from the Markets Directorate located at SONABEL headquarters in Ouagadougou or to the following email addresses: brahima.ouattara@sonabel.bf and secretariat.dg@sonabel.bf. They can read the tender documents at the Secretariat of the Procurement Department, on the 3rd floor, door no. 88, from 10 a.m. to 12 p.m. GMT and from 2 p.m. to 3 p.m. GMT, at the SONABEL headquarters in Ouagadougou.
6. Qualification requirements are: See DPAO for detailed information.
7. Interested candidates can consult the complete tender file free of charge at the Secretariat of the Procurement Department or withdraw it for a fee against payment of a non-refundable sum of one hundred thousand (100,000) CFA francs. Payment will be made in cash at the head office, on the first floor of SONABEL headquarters in Ouagadougou, or by bank transfer to account no. BF42 BF02 3010 5300 1000 1001 8050 open at VISTA BANK. The tender file, in paper version, will be collected from the Secretariat of the Procurement Department upon presentation of proof of payment of the purchase cost of the file.
8. The offers presented in one original and three (03) copies, accompanied by a USB key containing the price schedules in Excel format active and the technical and financial offers in PDF format, in accordance with the specific data of the call for tenders file, must be received or be delivered to the Secretariat of the Markets Department, on the 3rd floor at SONABEL headquarters in Ouagadougou, door no. 88, at the latest on 03/22/2024 at 9:00 GMT. The Late bids will not be accepted.
9. Offers must be accompanied by a bid guarantee in the amount of: three million six hundred and fifty thousand (3,650,000) F CFA or the equivalent amount in a freely convertible currency in accordance with article 95 of decree n°2017-0049/PRES/PM/MINEFID of 1 February 2017 relating to procedures for awarding, executing and settling public contracts and public service delegations.
10. Bidders will remain committed to their offer for a period of ninety (90) days from the closing date.
submission of offers as specified in point 19.1 of the IC and the DPAO.
11. Bids will be opened in the presence of representatives of bidders who wish to attend the opening of bids on 03/22/2024